

Wendelstein, Bayrischzell

Ein königlicher Weg führt hinauf
zum berühmten Gipfel. Der König
Maximilian Weg von Bayrischzell
aus erinnert daran, dass König
Max von Bayern hier 1858
unterwegs war, sich aber vom
Pferd hat hinauf tragen lassen.



Start ist im Zentrum von Bayrischzell. Durch die Kuranlage spaziert man vorbei am Musikpavillon zum Alpenfreibad, dann links und kurz danach rechts bergauf. Nach den Niederalmen kommt man zum Legerwald und dann nach einigen Serpentinaen zur Wendelsteinalm. Danach folgt man dem Weg links bis vor die Felswände und biegt dort rechts ab. Über die Zellerscharte kommt man dann zur Bergstation der Seilbahn und Zahnradbahn und zum Wendelsteinhaus. Der letzte Abschnitt verluft dann auf der linken Seite des Hotelhangs vor der Bergstation. Der Ausblick auf den Terrasse ist alleine schon die Muhe wert. Nur wenige



Schritte entfernt steht das romantische Wendelsteinkircherl, das Ende des 19. Jahrhunderts vom Munchner Kunstprofessor Max Kleiber erbaut worden ist. Hier geht es aber

noch weiter nach oben. Dafur gibt es den Gipfelrundweg, der auf 2 km Lange eine Runde hinauf und dann zur Wendelsteinhohle macht. Unterwegs informieren die Tafeln des

Geo-Parks über die
Entstehungsgeschichte der Alpen und
oben kommt man zur
Universitätssternwarte und zur
Wetterstation.

Start: Bayrischzell.

Strecke: Mittelschwere, etwas
längere Bergtour, 1036 Höhenmeter.

Gehzeit Aufstieg: 3 Stunden

Einkehr: Gasthaus bei der
Bergstation

Infos: www.bayrischzell.de

